

Meerschweinchen

Die Meerschweinchen gehören zu den Nagetieren. Es gibt sehr viele verschiedene Arten der Meerschweinchen z.B. das Glatthaar, Rosettenmeerschweinchen, Rex, Angora, Sheltie, Peruaner, Alpaka, Coronet, Texel und Merino.

Hier einmal ein Steckbrief:

Name: Meerschweinchen

Alter: 5-7 Jahre

Futter: Gras, Fenchel, Radieschen, Gänseblümchen, Heu und noch mehr.

Wichtig: Meerschweinchen solltest du immer mindestens zu zweit halten.

Meerschweinchen sind süß, trotzdem mögen sie es nicht, wenn man sie hoch nimmt. Meerschweinchen sind gesellig, freundlich und aktiv.

Die ursprüngliche Heimat der Meerschweinchen ist Mittel – und Südamerika. Junge Meerschweinchen fangen bereits kurz nach der Geburt an, neben Milch auch feste Nahrung zu sich zu nehmen.

Tragzeit eines Meerschweinchens beträgt zirka 59 bis 74 Tage.

Beim Kauf eines Meerschweinchens sollte man sich immer vorher informieren!

Geschrieben von Maja (4c) und Klara (4a).

Der BVB

Geschichte

Borussia Dortmund ist für viele Menschen Heimat und Familie. Sie sind seit über 47 Jahren in der Bundesliga.

Spieler

Die besten Spieler im Sturm 2022 sind Adeyemi, Haller, Modeste, Moukoko und Jamie.

Bellingham ist im Moment der teuerste Spieler beim BVB. Erling Haaland ist 2022 der teuerste Abgang.

Die größten Erfolge:

Champions League, Europapokal, deutsche Meisterschaften.

Sie werden von Puma und 1&1 gesponsert.

Das Stadion hat über 81.365 Plätze.

Der gesamt wert der Mannschaft beträgt 482,70 Mio Euro.

Geschrieben von Mats (4b).

München

Geschichte

München ist eine der größten Städte Deutschlands. München wurde am 14.6.1158 eröffnet von Heinrich der Löwe.

Einwohner München hatte am 30.8.2022 1.579.380 Einwohner.

Fläche und Höhe München liegt auf 520m Höhe und hat eine Fläche von 310,7km².

Erkennungszeichen Das Erkennungszeichen ist das Münchnerkindl.

Wo liegt München München liegt in Bayern in Süddeutschland.

Feste In München gibt es 3 feste einmal die Wiesen das Oktoberfest und die Kirmes.

Geschrieben von Henri (4b).

Klassenfahrt nach Föhr mit der 4a

Sonntag hab ich meine Sachen gepackt. Montag sind wir 3 Stunden mit dem Bus und dann noch eine Stunde mit der Fähre nach Föhr gefahren. Dann haben wir das Gepäck weggebracht, wir selber sind die 4km zu Fuß gegangen. Auf dem Zimmer haben wir direkt begonnen, unsere Koffer auszuräumen. Dann ist Frau Manske gekommen und hat gesagt, dass wir einen Namen für unser Zimmer aussuchen müssen. Wir haben uns ‚die coolen Girls‘ genannt. Um 18 Uhr haben wir unser Abendessen gegessen. Abends haben wir uns bei Lena im Zimmer getroffen. Wir haben unsere Kuschtiere vorgestellt und dort gelesen. Danach sind wir schlafen gegangen. Am nächsten Tag haben wir gefrühstückt, danach haben wir ein Ausflug gemacht und waren am Strand.

Am dritten Tag haben wir einen Ausflug nach Wyk auf Föhr gemacht, dort haben wir ein Rätsel gemacht. Am vierten Tag waren wir noch einmal hier und sind shoppen gegangen.

Danach sind wir zum Spielplatz gegangen, dort haben wir Leo (aus einer anderen Klasse der Emil-Nolde Schule) getroffen.

Am fünften Tag sind wir aufgewacht und waren ganz traurig, dass die schöne Zeit um ist. Nach dem Frühstück hieß es Koffer packen und Abschied nehmen.

Geschrieben von Annabell (4a).